



Nombre de alumno: Juan Antonio Báez Pérez

Nombre del profesor: Liliana Villegas Lopez

Nombre del trabajo: mapa conceptual unidad 4

Materia: Bioetica II

Grado: 2°- cuatrimestre (LEN)

Grupo: B semiescolarizado

Pichucalco, Chiapas a 13 de febrero del 2022.

LA BIOÉTICA EN LA PRACTICA DE ENFERMERÍA.

BIOÉTICA MÉDICA

RELACIÓN ENTRE AUTONOMÍA E INTEGRIDAD EN LA ÉTICA MÉDICA

PANORAMA BIOÉTICO EN MÉXICO

la **bioética** se correspondería entonces con la parte de la ética relacionada con las ciencias de la vida. La bioética es un campo amplio, en el que intervienen disciplinas tan diferentes como la filosofía, la biología, la medicina, el derecho, la ecología, la antropología, la psicología, las ciencias sociales

Ahora bien, la autonomía no es sinónimo de integridad de la persona, ya que la integridad incluye la totalidad fisiológica, psicológica y espiritual del individuo. La autonomía es una capacidad de la persona total, pero no es el total de capacidades de la persona. La integridad tiene dos sentidos en la ética médica

La bioética inicia en México como un movimiento histórico, multidisciplinario, en el campo de la biomedicina y las ciencias humanísticas. Con los años, se ha convertido en un campo de estudio a nivel profesional que cuenta con técnicas de entrenamiento y certificación por expertos

BIOÉTICA FUNDAMENTAL

BIOÉTICA: FUNDAMENTOS FILOSÓFICOS Y APLICACIÓN.

a pesar de que se ha utilizado la palabra ética como sinónimo a moral, esto es, como un conjunto de principios, normas, preceptos y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos. diferentes como la filosofía, la biología, la medicina, el derecho, la ecología,

La bioética es, pues, el complemento necesario de la biociencia; mientras que esta se basa en los principios de las ciencias naturales y la evaluación de riesgos, la bioética descansa en los principios morales formulados durante el curso de la historia de la ética general y profesional, y en su aplicación tradicional.,

BIOÉTICA APLICADA

Parte de la bioética que se dedica al estudio de cuestiones particulares, aplicando los principios de la bioética general y buscando soluciones prácticas a los casos concretos.